

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia Apartado 11-Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.499

Segovia.—Miércoles 29 de Septiembre de 1937.—Segundo Año Triunfal

Precio del ejemplar 15 céntimos

En el frente de Asturias continuó ayer el avance, ocupándose diversos pueblos y posiciones, y se progresó también en el sector de Zuera (Zaragoza)

Es abrumadora la tarea de las brigadas de recuperación en la recogida y clasificación del material de todas clases que abandona el enemigo en sus "retiradas estratégicas"

Hoy hace un año que fué proclamado Jefe del Estado el Generalísimo Franco

Registremos con júbilo este hecho que en la futura Historia de España quedará señalado como uno de los más trascendentales de este alzamiento nacional y también como uno de los que más contribuyeron al triunfo del mismo.

En la noche del 29 de Septiembre del año pasado, el radio de Burgos nos dió a conocer un Decreto de la Junta de Defensa Nacional, nombrando Jefe del Estado español al general don Francisco Franco y confiándole el mando de todos los Ejércitos en campaña. Al día siguiente todas las poblaciones de la España liberada aparecieron engalanadas con los colores de la bandera bicolor, para expresar la satisfacción que experimentaban por esta designación acertadísima que dotaba a nuestra querida Patria de un Jefe digno de la epopeya emprendida, a quien sonreían los albores de la victoria y que era, al mismo tiempo, una esperanza firme de nuestras glorias venideras y de la prosperidad y grandeza del país.

Que mayor plebiscito confirmante del éxito que prevaleció en la elección que la alegría espontánea con que fué acogida en todas las ciudades y pueblos del vasto territorio sometido al paternal amparo del Ejército salvador, exteriorizada en esas colgadas de los colores rojo y gualdo que cubrían los balcones de las casas de vecindad, en las aclamaciones entusiastas, en los gritos de cálido alborozo, en las públicas manifestaciones, densas y unánimes en su complacencia exaltada por el magno acontecimiento, en la fe expresada con tanto frenesí, de que la exaltación del Caudillo al más alto puesto representativo de la pujanza del nuevo Estado, significaba su consolidación sobre bases incommovibles y el nacer de una nueva nación, alumbrado con resplandores gloriosos y, por último, en la confianza ilimitada y justísima que otorgaban todos los buenos españoles a su heroico, juvenil, vigoroso y genial conductor!

Como prueba de esto, también hay que hacer constar el agrado infinito con que en todas las partes se conocieron los detalles de la transmisión de poderes, verificada con gran pompa en el salón del trono del palacio de la División de Burgos, mientras en la plaza de Alonso Martínez, de la vieja capital de Castilla, una enorme masa de ciudadanos se sumaba al acto magnífico con

sus ovaciones delirantes. Allí, como en el momento de la jura de Santa Gadea, que hizo famoso al Cid, paladín máximo y legendario de la madre Castilla, la ceremonia de la proclamación de nuestro invicto Caudillo tuvo un marco hermoso con la presencia de lucidas cohortes de prestigiosos generales, de hombres civiles de destacada significación, representativos de todas las clases sociales adheridas al movimiento militar, al que el pueblo dió su arrollador impulso, para que el mundo entero se percatara de que se trataba de un vivísimo anhelo nacional, esta tan gigantesca cruzada de reconquista de la Patria oprimida, emprendida y realizada con tan excepcional empuje y decisivos resultados; con tal cúmulo inquebrantable de gestas asombrosas.

Y allí, en fin, se escribió una de las páginas más sobresalientes del libro de la Historia española, que abre sus hojas próceres desde que se inició la santa rebeldía contra la anti-España, para llenarlas de épicos capítulos sucesivos con un rosario inacabable de esclarecidas hazañas, con una serie interminable de bienandanzas próximas.

Por lo que toca a la parte internacional, tuvo enorme repercusión en el extranjero el que la extensa porción del territorio hispano redimido contara con un Jefe de Estado que garantizaba el orden y la normalidad, precisamente en el momento en que tenían que abandonar Madrid la mayoría de los representantes de diversas potencias, por imperar en aquella capital, como en toda la zona marxista, el caos anárquico más furioso. E igualmente, trajo como consecuencia el reconocimiento de nuestro Gobierno por Alemania, Italia y por otros Estados, además de la simpatía de considerable proporción del mundo civilizado.

Así, pues, en este día en que conmemoramos la fecha brillantísima de un aniversario inolvidable, no es extraño que en todos los pechos de nuestros compatriotas exentos del virus marxista que, a no dudar, son la mayoría de nuestro pueblo, latan los corazones con optimista impulso y alientan las almas con la creencia absoluta y total de que empieza para España una era benéfica basada en unos cimientos indestructibles, porque se afirman sobre la sangre vertida de sus hijos mejores y sobre la labor de artífice extraordinario de un Caudillo egregio a quien ungiéron providenciales dones.

Cuando el general Franco fué exaltado a la Jefatura del Estado quedó asentada la piedra angular de la nueva sociedad española

Franco es el poder que crea nuevas formas de vida y asegura la continuidad que es abolengo y porvenir de los grandes pueblos

Cuando el general Franco fué exaltado, hace justamente un año, a la jefatura del Estado, quedó perfectamente asentada la piedra angular de la nueva sociedad española. Más aún: quedó prejuzgado el estilo y la construcción de la España que ha de surgir de la guerra presente.

En cualquier tiempo hubiera sido necesario restaurar las ideas rectoras de toda sociedad. Mucho más en la coyuntura presente, cuando las formas todas de las instituciones jurídico-políticas de la España de 1936, sólo en el papel vigentes, se desprendieron catastróficamente, dejando al descubierto un horrible vacío que trataba de llenar con sus trágicas realidades el crimen y los atropellos de toda índole. Eran, después de todo, las consecuencias naturales de una larga época de liberalismo disociador, de democracia orgánica. Se había perdido en la España, inmediatamente anterior al movimiento salvador de Julio, toda noción de sistema. Ni jerarquía, ni unidad. En su lugar, confusión y dislocamiento. Eran estas las razones a que aludía en su preámbulo el memorable Decreto de 29 de Septiembre de 1936. Al desmoronamiento de todo linaje, señalan la conveniencia de concentrar en un solo poder todos aquellos que han de conducir a la victoria final. Al establecimiento, consolidación y desarrollo del nuevo Estado, con la asistencia forzosa de la nación.

Impóngase ya un régimen orgánico eficiente que responda adecuadamente a la nueva realidad española y prepare con la máxima autoridad su porvenir. Así decía, en la disposición aludida, la Junta de Defensa Nacional, al apreciar la necesidad de concentrar todos los poderes en un órgano supremo y único, que fuera razón de los demás principios, ordenador módulo, común expresión de la conciencia colectiva.

Impulso y garantía; a la vez, de la vida nacional, en trance histórico de vida o muerte. Pero hay una palabra de clásico y universal abolengo, que lo dice todo: Jerarquía. Esta jerarquía, que, si responde a un sistema, se traduce en unidad, es la que se consagró auténticamente al crearse la jefatura del nuevo Estado español, ungiéndola con la condición de Generalísimo de las fuerzas nacionales de tierra, mar y aire, para recaer en la persona del general Franco.

Fueron tan especiales las circunstancias que sólo en la vida normal tienen sentido. Impulso y garantía; a la vez, de la vida nacional, en trance histórico de vida o muerte. Pero hay una palabra de clásico y universal abolengo, que lo dice todo: Jerarquía. Esta jerarquía, que, si responde a un sistema, se traduce en unidad, es la que se consagró auténticamente al crearse la jefatura del nuevo Estado español, ungiéndola con la condición de Generalísimo de las fuerzas nacionales de tierra, mar y aire, para recaer en la persona del general Franco.



El pavés de los guerreros clásicos significaba, al alzarse sobre todas las cabezas, la exaltación del hombre extraordinario que mandaba, porque sabía y debía mandar. "Omni populo assentienti". Todos, en efecto, reconociendo por su propio discurso o por intuición la unidad de su destino y la necesidad de una jerarquía aclamaban al elegido, espontánea y ardentemente, sobre el campo de la victoria.

Pues bien; sobre el pavés de los triunfos ya logrados y por lograr, fué alzado hace un año el general Franco. El nuevo Estado nació en paridad con él, y dadas la base de la conciencia nacional y la cúspide del Poder, fácil es reconstruir la gran pirámide en que cristalizan los pueblos bien constituidos. Jerarquía es la palabra que sirve de clave para que todas las fuerzas, todas las clases, todos los elementos de la sociedad, se reduzcan a la unidad, logrando una fecunda armonía, mediante la debida graduación de órganos y funciones.

No cabe distinguir entre sociedad civil y militar, aparte de otras razones, porque España, en tal sazón, era todo un pueblo en armas, y así sigue procediendo al dictado de una exigencia vital: ser o no ser. La disyuntiva para resolver a favor, y ya lo está, necesitaba de un Poder supremo que, absorbiendo las potestades todas del Estado, las realizase con unidad de criterio, de concepto y hasta de factura, jerarquizando órganos y funciones de arriba a abajo, pero recibiendo, de abajo a arriba, el aliento vitalizador y estimulante de la conciencia nacional.

Franco es, indudablemente, ese Poder que crea nuevas normas de vida y asegura, a la par, la continuidad que es abolengo y porvenir de los grandes pueblos.

En el primer aniversario de la exaltación a la jefatura del Estado del general Franco, el saludo nacional es más cálido y emotivo que nunca.

¡VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

Toma cuerpo el rumor de que Alcalá-Zamora, Maura, Portela Valladares y otros políticos piensan organizar una campaña que titularán España cristiana

Tienen aspiraciones de intervenir en la política española. Ossorio intenta entablar relaciones con sus políticos, con vistas a lograr una aproximación de la España nacional con la roja

París.—En los círculos políticos bien informados, ha tomado cuerpo el rumor de que una serie de viejos políticos españoles, entre los cuales figuran Alcalá Zamora, Maura, Portela Valladares y otros varios diputados de menor cuantía, que residen en París y que tienen por testafieros a Roca Baball, Sola, Cañizares, Madariaga, Dencás, Mendizábal, Puig y Candafach y algunos otros, piensan organizar una campaña que titularán «España cristiana o pacificación cristiana», con aspiraciones e intervenir en la política española.

Ossorio, embajador del Gobierno rojo, ha intentado entablar relaciones con todo este grupo de vivos políticos, haciendo resaltar su interés de intervenir en la pacificación y aproximación de la España nacional a la zona roja. El gran autor de esta combinación es Prieto, el cual ha permitido celebrar una misa en Valencia y se ha comprometido a perseguir a muerte a la C. N. T. y a los que estén frente a las aspiraciones del actual Gobierno de Valencia, con objeto de proporcionar un simulacro de orden y de tolerancia religiosa que facilitarían sus planes.

Para ello, ha ordenado que entren varios clérigos en la zona roja, entre ellos el presbítero Tarrago, el cual había sido detenido en Burgos por sus actividades, y entró en Barcelona el 17 del mes pasado. Dicen que cuentan en absoluto con el apoyo incondicional de Eden y blasonan, con toda falsedad, de tener

¿La ley marcial en Madrid? Bayona, 28.—Noticias de Madrid dan cuenta de que el general Miaja ha declarado la Ley marcial a causa de considerarse incapaz para dominar la situación, ya que los elementos anarquistas se niegan a secundar la labor del Gobierno rojo. Se teme un levantamiento general. Bastantes edificios de la capital están tomados militarmente.

En Cáceres no hay paro obrero Cáceres, 28.—La Delegación del Trabajo de esta provincia ha publicado una estadística del paro obrero; que acusa la total desaparición de éste en el momento actual, pues sólo quedan sin trabajo veintidós obreros de más de sesenta años, que no están en condiciones de trabajar. Es de hacer notar que esta provincia fué de las más castigadas por el paro.

¿Movimiento político contra el soviét de Valencia? París, 28.—En los círculos bien informados corre el rumor de haberse producido en la España roja un movimiento político contra el Gobierno de Valencia, que hará cambiar la situación gubernamental seguramente con vistas al Gobierno anterior a éste, que presidió Largo Caballero.

TEXTU INTEGRO DEL DECRETO NUM. 138 Artículo 1.º En cumplimiento del acuerdo adoptado por la Junta de Defensa Nacional, se nombra Jefe del Estado español al excelentísimo señor general de División don Francisco Franco Bahamonde, quien asumirá todos los poderes del nuevo Estado.

Art. 2.º Se le nombra asimismo generalísimo de las fuerzas nacionales de tierra, mar y aire, y se le confiere el cargo de general jefe de los Ejércitos de operaciones.

Art. 3.º Dicha proclamación será revestida de forma solemne ante representación adecuada de todos los elementos nacionales que integran este movimiento liberador, y de ella se hará la oportuna comunicación a los Gobiernos extranjeros.

Art. 4.º En el breve lapso que transcurra hasta la transmisión de poderes, la Junta de Defensa Nacional seguirá asumiendo cuantos actualmente ejerce.

Art. 5.º Quedan derogadas y sin vigor cuantas disposiciones se opongan a este Decreto.

Dado en Burgos, a 29 de Septiembre de 1936.—Miguel Cabanellas.

Los soldados de la carretera de Canegas de Onís continuaron su progresión, en cuyo sector han sido ocupados pueblos y posiciones que colocan a nuestras tropas a cuatro kilómetros en línea recta del santuario de Covadonga.

LABOR ABRUMADORA DE LAS BRIGADAS DE RECUPERACION. LIMPIANDO LA ZONA DE TARNA Frente de Asturias, 28 (n).—Una de nuestras columnas, la que marcha

Llanes, 28 (noche).—Ha sido Ribadesella fruto temprano del avance por la costa. Mientras nuestros soldados siguen adelante, los rojos continúan declamando en el teatro de Gijón.

Ribadesella no era fruto maduro, pero fué tomado y, sin embargo, muchos de los buenos españoles que esperaban con impaciencia a nuestras tropas, ya no estaban allí.

Anteanoche quedó dominada la villa. Acto seguido, algunos jefes y soldados entraron a modo de exploración. La ocupación auténtica se ha llevado a cabo esta mañana, a partir de las diez horas.

Poco antes de dicha hora, los carros de asalto hicieron un desfile por la ciudad, a través de cuyas calles se veía todavía algún fugitivo rojo y sonaban algunos paños contra Ribadesella. Los soldados de Navarra completaron la ocupación, siguiendo luego su marcha por la orilla derecha del Sella para limpiar el sector. Esto era necesario, porque la gente, atemorizada, no se atrevía a salir de sus escondites a causa de los disparos que los rojos hacían sobre la población.

Poco después que las tropas, entraron en la ciudad los grandes camiones de abastecimiento. Tanta prisa se da nuestro Ejército en su humanitaria tarea, que a los pocos momentos quedaban abastecidos los vecinos. Desde la orilla opuesta del Sella seguían hostilizando algunos forajidos, pero nuestras baterías les obligaron a desaparecer.

Al entrar en el pueblo percibimos una música alegre y canciones patrióticas. Cantan los soldados en su alegría de triunfadores, pero los vecinos apenas si se dan por enterados. A mediodía, por fin, empiezan a salir de los refugios las primeras mujeres. Traen con ellas a los niños, ofreciendo la misma estampa de seres escudidos que hemos visto en otros pueblos. Pero en las manos todas ellas traen ya su ración de pan, chocolate y galletas. Es el prodigio del abastecimiento civil.

Pocos son los hombres que han escapado a la barbarie marxista. Los ancianos presentan un aspecto conmovido, tanto por su estado físico como por su indumentaria. Miran con estupor viendo pasar nuestras banderas.

La ventaja de haber cogido este fruto, aún sin madurar, se ha traducido en la conquista de un pueblo intacto, aunque saqueado hasta el paroxismo. Anoche mismo, cuando nuestros soldados esperaban la orden de ocupar la población, algunos jefes rojos rezagados huyeron sin tiempo para rociar con gasolina los edificios, pero consiguieron volar el puente que existe sobre el mar en las afueras de Ribadesella, puente que tiene ciento ochenta metros de longitud. También a última hora dispararon con un cañón sobre la iglesia nueva, de estilo demasiado moderno, una de cuyas torres resultó agujereada por los proyectiles.

Frente a la Lonja del Pescado construyeron los rojos un refugio contra bombarderos. La iglesia vieja es un montón de escombros, y el templo moderno, anteriormente mencionado, fué convertido en almacén de víveres por los marxistas. En todas partes hemos visto suciedad, mucha suciedad, pero en Ribadesella han batido los bolcheviques el record en ese aspecto.

El puente sobre el Sella también ha sido volado con dinamita, pero por el puente derruido hemos llegado adónde interesaba llegar, y dentro de pocos días estará reconstruido.

Tanta prisa se dieron los rojos en huir, que dejaron en un almacén gran cantidad de los objetos robados, que ahora tratan de "identificar" los vecinos.

La jornada se ha aprovechado en fortificar las posiciones y maniobrar al Sur para garantizar la libertad de movimientos por Ribadesella.

Los soldados de la carretera de Canegas de Onís continuaron su progresión, en cuyo sector han sido ocupados pueblos y posiciones que colocan a nuestras tropas a cuatro kilómetros en línea recta del santuario de Covadonga.

LABOR ABRUMADORA DE LAS BRIGADAS DE RECUPERACION. LIMPIANDO LA ZONA DE TARNA Frente de Asturias, 28 (n).—Una de nuestras columnas, la que marcha

EL PROBLEMA DE LA VIGILANCIA EN EL MEDITERRANEO

Los expertos navales de Inglaterra, Francia e Italia han llegado al acuerdo de someter a sus Gobiernos una propuesta aprobada en la Conferencia

EPISODIOS DE LA LUCHA EN EL ALTO ARAGON

LA CALMA DEL DIA DE AYER FUE CONSECUENCIA DE LAS PALIZAS INFLIGIDAS AL ENEMIGO EL DIA ANTERIOR

Los tres objetivos perseguidos por el enemigo: Huesca, penetración en Navarra y carretera de Francia, han quedado reducidos a una simple exploración por la ribera del Gállego

Jaca, 29 (madrugada).—¿Cómo te llamas?
—M. R.
—Tiene veintin años y es de Jaén. Mirada agitada, ojos rasgados casi cerrados. No se atreve a mirar de frente. Cuando le interrogo vuelve la cabeza. Habla en tono entrecortado. Piensa bien lo que ha de decir. Su lenguaje choca con el desparpajo que se desprende de su figura. Acaba de alistarse. Nuestros soldados le dicen de comer. Se ha repuesto y le ofrecemos un cigarrillo. Delante está el capitán, y aunque en el campo rojo se permiten familiaridades, en el nuestro, afortunadamente, existe una tanta disciplina a la que se adaptan todos, desde el primer jefe hasta el último soldado. El capitán observa la situación del evadido, y le anima: Puedes encenderle, muchacho, y contestar sin meditar. Te has presentado con armas. Eres un soldado con lo acreditado con la cartilla militar, y sobre todo... eres español. Aquí los asesina como en el otro lado. Juzga con severidad, pero con rectitud. Tu estás absolutamente emancipado de nuestros enemigos y de los nuestros.
La sombra de inquietud del evadido se desvanece, y abre de par en par su boca ancha, moruna.
—Estaba escondido desde hace veinticuatro horas en el bosque—dice—. Tropecé con una avanzada de descubierta. No sabía si eran tropas o nacionales, pero jugándome la vida me acerqué. Eran nacionales, los que yo buscaba. Me trataron bien. Un reproche, ni una queja. Me ofrecieron sus cantimploras con agua, pan y coñac, con lo que apagué la sed que me ahogaba. Luego se hizo de noche y dormí al lado de la avanzada sin que nadie se permitiera molestarme ni hacerme objeto de vigilancia. Me ofrecieron rancho por mañana.
—Franco nos trata bien—me dicen los soldados.
Efectivamente. Comí alubias con carne, chorizo, pescado, ensalada de patatas. ¿Cómo me puse! Pan, lo que quise. Vino tinto, café de lo bueno con gotas de azúcar. Así se puede hacer la guerra.
El capitán le deja que se expanda. El muchacho no sabe gran cosa. Desde Jaén le llevaron al frente de Madrid y desde aquí a Aragón. Estaba en retaguardia cuando las milicias se apoderaron de Zaragoza. Había muchos hombres y brigadas internacionales. Después de descansar en diversos pueblos de la retaguardia, como Boltaña y Barbastro, se llevaron al alto Aragón con el propósito de entrar en Navarra, pero los aragoneses son duros, y contuvieron una columna de cinco mil. Los batallones peleaban y morían como leones, rugiendo y matando.
—Con estos valientes, según decía el jefe rojo, no se puede.

pobres de los que tengan la culpa, porque bien sé quienes son.
—Que mi pierna no es un carrasco para que ande usted hurgando en ella —le dice al médico que le cura.
—Al hospital con él—dice a poco el facultativo—. Lo miembros de ese hombre peligran y hay que salvarlos. Ha de buscar a los suyos y le hacen falta.
NUESTRAS FUERZAS AVANZAN
Nuestras fuerzas avanzan por los sectores de Orna y Biescas. Nuestra artillería hace volar en mil pedazos las posiciones donde confiaba resistir el enemigo.
—Nuestras fuerzas avanzan—comunican desde el frente.
Se oye el timbaleo de la artillería en las montañas. Nuestros cañones ponen más claridad en el día con su rebrillar. Las montañas registran temblores a causa de las cataratas de metralla que se vierten desde el cielo. Por donde quiera que uno vaya, de noche, hay que dejar paso a las camiones que marchan a abastecer la primera línea. Si es de día, también hay que dejar paso a las columnas que arrancan de los pueblos y van por caminos y valles, siempre adelante, con el signo de vencer.
Hoy no voy a la guerra, aunque las operaciones tienen importancia porque nuestros soldados expulsan a los bolcheviques de la zona que consiguieron ocupar en el primer empujón. Querían sostenerlos los rojos, in crustados en sus líneas como lombri ces. Se lucha en las cercanías de Horna, pero no sólo este pueblo nos interesa, sino que nuestras posiciones se ensanchan. Cuantas veces pretende el enemigo acercarse, es rechazado. Las mujeres del valle de Tena, encorajadas como los soldados, como mujeres a quienes los rojos asesinaron a sus hijos y a sus hombres, se preocupan de que a los combatientes no les falte nada. La defensa está bien dispuesta y dirigida y el valle se mantiene incólume. Cuantas veces quiso descolgarse el enemigo para el asalto tuvo que retirarse. El triple objetivo maxista (paso a Huesca, saltar por Jaca para infiltrarse en Navarra y abrir comunicación con Francia), se ha limitado a una exploración por la ribera del río Gállego. De 20.000 a 25.000 hombres, o acaso más, dispuso el mando marxista para esta ofensiva que es coletazo de repercusión de la herida abierta en Asturias, y ya se ha visto lo conseguido.
Tres veces atacaron ayer el sector de Horna, y otras tantas tuvieron que retirarse. En este punto del sector de Jaca es donde ponen mayor tenacidad y a cuya población persiguen a

todo trance. Los ataques de ayer estuvieron precedidos de una intensa preparación artillera y aérea, y con los milicianos colaboraron seis o siete carros de asalto.
No fue posible forzar nuestra línea. Nuestras tropas cerraron el paso al enemigo y no pasó. En un ataque el enemigo dejó más de trescientos cadáveres. Las bajas en los otros dos intentos también fueron de importancia. La última de las agresiones la realizaron cuando ya había anochecido. Emboscados en la oscuridad y después de lucha continua durante el día, se lanzaron con tropas de refresco a esa sorpresa (que creyeron lo sería), pero corrieron la misma suerte que anteriormente. Nuestros muchos resistieron bravamente, y cuando comprobaron que por mucho que se esforzaba la oficialidad enemiga, sus hombres se resistían a continuar siendo víctimas de la carnicería, contraatacaron a pecho descubierto para imponer definitivamente al enemigo la retirada.
El castigo de ayer está acusado debidamente, porque hoy apenas si por ese sector ha habido actividad si descartamos los duelos artilleros y el tableteo de las ametralladoras de los puestos avanzados.
Por Biescas se limpian los caminos y las alturas. Lo prueba el hecho de que un coche enemigo que venía por la carretera fue batido por nuestras ametralladoras y sus ocupantes tuvieron que abandonar y arrojarle a la cuneta para protegerse. El vehículo fue cosido a balazos.
Debe consignarse la brillante actuación de la artillería, que ha llegado a reducir al silencio varias piezas. También ha conseguido pulverizar varios transportes rojos cerca del Ventorrillo.
Se trabaja en la fortificación de las posiciones últimamente conquistadas. Las fuerzas de Carabineros del valle de Tena se han distinguido también en la defensa de este rico terreno.

Londres, 29.—El corresponsal de la Agencia Reuter en París comunica en telegrama de la una de la tarde de hoy, que los peritos navales de Italia, Francia e Inglaterra, reunidos en el ministerio de Marina de Francia, han llegado, en la reunión de esta mañana, al acuerdo de someter a sus Gobiernos respectivos una propuesta que han redactado sobre la vigilancia en el Mediterráneo contra la piratería.

UNA NOTA FRANCOINGLESA SOBRE EL PROBLEMA DE ESPAÑA DIRIGIDA A ROMA
Londres, 29.—La Prensa dice que la nota conjunta que Inglaterra y Francia enviarán a Roma sobre el problema de España, llegará a la capital de Italia el viernes próximo.

Las posiciones son inexpugnables. Sobre el sector de Zuera nuestra línea continúa adelantándose.
En todos los frentes, tanto en el Norte como en el Centro y en el Sur, la presentación de milicianos continúa. Solamente contando los del parte oficial de anoche, suman doscientos diecisiete.

Notas del Gobierno civil

Edicto sobre la Fiesta Nacional del viernes
El señor gobernador civil manifestó esta mañana a nuestro compañero que se propone publicar en el «Boletín Oficial» un edicto comunicando a todos los pueblos que pasado mañana, viernes, ha de celebrarse la Fiesta Nacional del Caudillo en la forma en que se vienen celebrando las fiestas oficiales, es decir, suprimiendo las oficinas, izando la bandera nacional, etc.
Independientemente de esto, las autoridades secundarán cuantas iniciativas surjan para el mayor esplendor de la fiesta, así de los particulares y de entidades, siempre que estas iniciativas sean dignas de tenerse en cuenta. Principalmente las autoridades cooperarán en cuantas iniciativas surjan de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que es la entidad iniciadora de la fiesta.

La fiesta del Caudillo coincide con el día de «Plato único»
Como esa fiesta coincide con el día del «Plato único», estimo yo—añadió el señor Pérez Mirete—que la mejor manera de honrar la gloriosa fecha de la exaltación del Generalísimo consistirá en que todos los ciudadanos realicen un esfuerzo haciendo que en la recaudación del próximo lunes, primera correspondiente al mes de Octubre, se note algún aumento. Seguramente al Generalísimo será esto lo que más habrá de complacerle, pues ya es sabido el interés del Caudillo por las obras de Auxilio Social y del Subsidio pro-combatiente, que se deben a su iniciativa personal.

El nuevo horario
También he de recordar que el próximo sábado, se restablece la hora solar, puesto que según el Decreto estableciendo la hora oficial, la vuelta a la normalidad, o sea la puesta de acuerdo del reloj con el sol, se ha de realizar el primer sábado del mes de Octubre y, por tanto, corresponde al sábado próximo.

Visitat
Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas:
Don Matías Adrados y don Nicolás Hernando, de Veganzones; don Andrés Sanz, de Garcillán; señora viuda del capitán Manso de Zúñiga, y señor alcalde de Montuenga.

DONATIVOS
En el Gobierno civil se han recibido los siguientes:
Para el monumento a Calvo Sotelo
Suma anterior, 512,30 pesetas.
Torreiglesias, 42,70 pesetas; Añe, 27,45; Monterrubio, 22; Villoslada, 28,75; Roda de Eresma, 11; Espirido, 12,75; Rebollo, 12,30; Casla, 20; Escarabajosa de Cabezas, 26,95; Tabanera la Luenga, 14,30; Hoyuelos, 16,25; Pinilla Ambroz, 20,85; Armuña, 66,50; Hontanares de Eresma, 8,70; Fuentesauco de Fuentesde, 49,65; Marugán, 7,95; Maderuelo, 39,25; Matabuena, 10,10; Pinarejos, 34,65; y Garcillán, 42,05.
Total, 1.026,45 pesetas.

Para Beneficencia
Señor secretario de Monterrubio, 3 pesetas, y don Consorcio Vara Vara, de Ortigosa de Pestaño, 500.

ULTIMO DIA DE PERMANENCIA DEL «DUCE» EN ALEMANIA

En todo el mundo civilizado son objeto de comentarios halagüenos los discursos de Hitler y Mussolini

Especialmente la Prensa alemana hace resaltar los deseos de paz de los dos prohombres, y algún periódico pide que el eje Roma-Berlín se extienda a Londres



La multitud congregada ante el hotel de Munich en el que se alojó el «duce» durante su permanencia en la capital bávara

GRAN PARADA MILITAR
Berlín, 29.—La gran manifestación de masas en el Campo de Mayo se cerró con una importante parada militar. Mussolini y Hitler se hallaban en pie en la tribuna, que estaba iluminada, de forma que la muchedumbre pudiese verlos cualquiera que fuese la distancia.

Cinuenta y ocho bandas de música participaron en la demostración, interpretando música italiana y alemana. Después desfilaron las compañías de honor. Por último, se interpretaron los himnos alemán e italiano, los cañones dispararon salvos y los soldados presentaron armas. El entusiasmo de la muchedumbre se desbordó cuando los dos estadistas abandonaron la tribuna. El regreso a Berlín del «duce» y del canciller se realizó entre continuas ovaciones y aclamaciones.

ULTIMO DIA DE ESTANCIA EN BERLIN

Berlín, 29.—Hoy será el último día de la estancia del «duce» en Alemania. A las diez y media de la mañana acudió a depositar una corona en el monumento a los muertos de la guerra. Por la tarde, el «duce» y el «führer» y canciller presenciaron el gran desfile del Ejército frente a la Escuela Politécnica de Berlín.

CAMENTARIOS DE LA PRENSA INGLESA

Londres, 29.—Los diarios londinenses ponen de relieve la importancia de los actos celebrados en Berlín, y expresan su satisfacción, especialmente por las declaraciones de los jefes del fascismo y del nacional-socialismo en favor de la paz.
«Daily Mail» aprovecha, la ocasión para manifestarse en favor de la extensión del eje «Roma-Berlín a Londres. Esto—comenta ese periódico—haría desaparecer todo peligro de guerra y sentaría las bases para una situación estable y duradera.

«Daily Telegraph» declara que Inglaterra se da cuenta de que la colaboración italoalemana representa un factor decisivo para el mantenimiento de la paz. No cabe dudar—agrega—de que es sincero el deseo de paz que anima a Italia y Alemania.

«Daily Express» propone una verdadera inteligencia de Inglaterra con Italia y pide el reconocimiento por la Gran Bretaña de la conquista de Abisinia por Italia.

LA PRENSA EN GENERAL

Berlín, 29.—La Prensa del mundo entero ha aparecido hoy con amplia información de la manifestación de masas celebrada en Berlín, y con los discursos del canciller y del «duce».
Las palabras que por Hitler y Mussolini han sido dirigidas al mundo, han sido oídas, y los comentarios que se hacen son muy halagüenos.

INGLATERRA EN PALESTINA

Asesinato de dos jefes británicos en Nazareth

Se temen serios disturbios
Jerusalén, 28.—En Nazareth han sido asesinados dos jefes británicos. Uno de los jefes muertos es el comisario de Policía de Galilea, muerto a tiros de revólver cuando se disponía a entrar en la iglesia anglicana. Uno de los agentes de Policía que le acompañaban resultó herido y murió a los pocos momentos.
La Policía británica ha detenido varias decenas de musulmanes.
El asesinato de los jefes británicos ha causado viva impresión en toda Palestina, temiéndose serios incidentes a causa de las numerosas detenciones de árabes que se han practicado.

Donativo al Comedor

Ha ingresado en la Tesorería del Comedor de Caridad la cantidad de 50 pesetas donadas por un devoto de la Virgen de la Fuencisla.

Junta provincial de Abastos

Fijación de precios de artículos

Se pone en conocimiento de los industriales dedicados a la venta de carnes frescas y saladas de esta capital, que a partir del día 1.º de Octubre próximo regirán en los productos grasos que a continuación se indican los precios siguientes:
Tocino, 3,20 pesetas kilogramo.
Manteca en tripa fundida, 4 idem.

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Ayer se hallaban nuestras columnas a dos kilómetros de Covadonga y estaba seriamente amenazado Cangas de Onís

Salamanca, 29.—Asturias sigue rindiéndose ante la presión nacional. Ya no es posible contener las numerosas amenazas que se ciernen sobre la zona minera.
En Ribadesella nuestras tropas han hecho una parada, dedicándose a poner en orden y limpiar la ciudad que, como de costumbre, los milicianos la habían dejado inhabitable. Una vez más el Ejército da pruebas de su labor constructiva y liberadora. Convoyes de aprovisionamiento fueron llevados a Ribadesella y se atiende con solicitud y cariño a los habitantes que quedan.

En el frente de León las columnas siguen avanzando en todos los sectores. La progresión mayor se efectuó sobre la carretera de Tarna, donde fué ocupado Tornos. Otras columnas actúan por la sierra de Malporquero y limpian las bolsas del terreno, recogiendo mucho material de guerra y de fortificación, y enterrando los cadáveres que los mineros en su huida no pudieron retirar.
Por todo esto se observa que la liberación de Asturias será cuestión de poco tiempo.

En el frente de Aragón el enemigo continúa insistiendo en sus ataques en el sector de Horna y apuntándose descalabros, pues está visto que nues-

El capitán le deja que se expanda. El muchacho no sabe gran cosa. Desde Jaén le llevaron al frente de Madrid y desde aquí a Aragón. Estaba en retaguardia cuando las milicias se apoderaron de Zaragoza. Había muchos hombres y brigadas internacionales. Después de descansar en diversos pueblos de la retaguardia, como Boltaña y Barbastro, se llevaron al alto Aragón con el propósito de entrar en Navarra, pero los aragoneses son duros, y contuvieron una columna de cinco mil. Los batallones peleaban y morían como leones, rugiendo y matando.
—Con estos valientes, según decía el jefe rojo, no se puede.

El capitán le deja que se expanda. El muchacho no sabe gran cosa. Desde Jaén le llevaron al frente de Madrid y desde aquí a Aragón. Estaba en retaguardia cuando las milicias se apoderaron de Zaragoza. Había muchos hombres y brigadas internacionales. Después de descansar en diversos pueblos de la retaguardia, como Boltaña y Barbastro, se llevaron al alto Aragón con el propósito de entrar en Navarra, pero los aragoneses son duros, y contuvieron una columna de cinco mil. Los batallones peleaban y morían como leones, rugiendo y matando.
—Con estos valientes, según decía el jefe rojo, no se puede.

Con un brazo en cabestrillo, las piernas vencidas, la frente un revoltorio de tierra y sangre, me encuentro con uno de los cincuntones que han luchado valientemente contra los rojos. Me señala su mano derecha, y dice:
—Si no se me acaban las municiones, yo estaría haciendo fuego. No se me ha matado al hijo, le han matado el ganado, han saqueado su casa. A su mujer y a sus sirvientes se los llevaron los marxistas en reata.
—Los buscaré y los encontraré—dice el héroe legendario de las gloriosas batallas—, y si les ha pasado algo,

teatro CERVANTES
INAUGURACION DE LA TEMPORADA DE CINE
Se proyectará la interesante comedia dramática
Burbujas de champán
(Estreno)
Interpretada por PAUL CAVANAGH y la bellísima ELEN NOOD
siete y media tarde y diez y media noche
1,15 (incluidos los impuestos)

Transcendentales discursos de Hitler y Mussolini en Berlín

Ningún régimen del mundo proporciona tanta libertad como el nuestro. En Alemania e Italia ninguna sociedad secreta puede introducirse en la política del Estado

Hitler afirma que Europa se ha salvado de la destrucción, gracias al genio creador de Mussolini

Berlín, 29 (1.30 m.)—Las entrevistas entre Mussolini e Hitler continúan acaparando el interés del mundo entero y ha alcanzado hoy su punto culminante con la gigantesca manifestación en el Campo de Mayo.

La metrópoli alemana, de varios millones de habitantes, producía hacia el mediodía la impresión de una ciudad desdoblada. Ya por la mañana grandes masas empezaron a afluir al Campo de Mayo, Stadium Olímpico y alrededores de esos lugares.

Llegan el «duce» y el canciller Poco después de las seis de la tarde llegaron al Campo de Mayo el «duce» y el «führer» canciller. En la gran planicie donde fueron recibidos se reprodujeron las manifestaciones de entusiasmo indescriptibles que ya antes se habían producido en las calles de Berlín.

Un pasaje del discurso de Mussolini que fué ovacionadísimo

Ha de hacerse destacar que cuando Mussolini dijo en su discurso que los dos pueblos «estaban decididos a quedar unidos firmemente, la muchedumbre empezó a aclamar al jefe del fascismo con el grito de «Duce, duce, duce».

EL MOMENTO TRANSCENDENTAL PARA LA POLITICA DE EUROPA

Habla Goebbels En primer lugar hizo uso de la palabra el ministro de Prensa y Propaganda, Goebbels, que se expresó en los siguientes términos:

«Duce» de la Italia fascista, mi «führer»: Os comunico que nos encontramos reunidos en el campo de Mayo, en el Stadium Olímpico y en los campos de los alrededores un millón de personas, además de los dos millones que se encuentran en las calles que conducen al campo de de-

portes, y que hacen un total de tres millones de personas, que se han reunido para asistir a este acto histórico del movimiento nacionalsocialista.

Además, en el resto de Berlín, en toda Alemania e Italia, más de cien millones de personas escuchan emocionadas ante los altavoces.

Me llena de orgullo y el poder servir de intérprete de los sentimientos que en estos momentos animan a todos los oyentes.

Tengo el alto honor de dar la más cordial bienvenida al «duce» de Italia en la capital del Reich y en presencia del pueblo alemán. En nombre de los innumerables millones de alemanes que están con nosotros, os agradezco profundamente vuestra visita, y puedo aseguráros que vuestra vida y vuestros hechos, que ya pertenecen a la Historia, son objeto de la mayor admiración por parte del pueblo alemán.

Habéis venido a una ciudad que ha sabido vestir sus mejores galas en vuestro honor, pero esto nada significa en comparación con los millones de corazones repletos de alegría y entusiasmo que brotan en estos momentos por vos en toda Alemania.

La ciudad de Berlín y toda Alemania saluda en vuestra persona al «duce», a la gran nación italiana, a la amiga de Alemania, al hombre de Estado austeridad y energía, al eminente dirigente de los destinos nacionales de un pueblo.

Os damos la bienvenida más cordial en nombre de todos los alemanes, de los que una infima parte os pueden expresar en estos momentos su entusiasmo. Saludamos a vuestro hermoso país y a vuestro gran pueblo.

Uno de los mayores acontecimientos de nuestra vida constituye el poder veros al lado de nuestro «führer».

El gran acto histórico de manifestación de las masas del movimiento nacionalsocialista, queda abierto. El «führer» tiene la palabra.

La fuerza de nuestros dos Imperios constituye hoy una sólida garantía para el sosten de una Europa que conserva todavía la noción de su misión cultural y que no está dispuesta a ser la víctima de la fuerza de la destrucción, porque vosotros, todos los que estáis aquí presentes en este momento y todos los que seguiréis esta manifestación en el mundo entero, debéis admitir que los dos países han encontrado el camino para su unión y para llegar a una comunidad de intereses, en el mismo momento en que las ideas de la Internacional democrática y marxista no se manifiestan sino para odio y para disolución.

«Camaradas: La visita que yo hago a Alemania y a su «führer»-canciller, y el discurso que voy a pronunciar ante vosotros, constituye un momento importantísimo para la vida de nuestro pueblo y también para mi propia vida.

Las manifestaciones que han sido organizadas en mi honor me han emocionado profundamente. Mi visita no puede compararse con las habituales visitas políticas, diplomáticas, y el hecho de que haya venido a saludaros a vosotros no significa que mañana vaya a ir a otra parte. Yo no he venido a Berlín tan solo en mi calidad de jefe del Gobierno italiano, sino sobre todo en mi calidad de jefe de una revolución nacional, para dar con ello una prueba de mi firme adhesión a vuestra revolución nacional.

Aunque los caminos que siguen las dos revoluciones sean diferentes, el fin que se persigue es el mismo: la unidad y la grandeza del pueblo.

Tanto el fascismo como el nacionalsocialismo son la expresión de las revoluciones históricas de la vida de nuestros pueblos, de nuestras dos naciones, que por los mismos procesos han logrado su unidad.

Como acabo de decir, mi viaje no tiene intención secreta. Aquí no se va a tramitar nada que pueda perjudicar o producir una escisión a una Europa que ya está de por sí suficientemente dividida.

La afirmación solemne de la existencia y de la solidaridad del «eje Roma-Berlín», no se dirige contra otros Estados. Nosotros, nacionalsocialistas y fascistas, queremos la paz y estaremos siempre dispuestos a trabajar por ella, pero por una paz real y efectiva que resuelva las dificultades que surgen en la coexistencia de los pueblos, a fin de que se pueda encontrar siempre una solución.

Si el mundo entero hace la pregunta con un interés especial de cuáles serán los resultados de la entrevista de Berlín, si la guerra o la paz, nosotros contestaremos con voz muy alta que la paz.

Como durante estos últimos quince años el fascismo ha dado a Italia un nuevo aspecto, también vuestra revolución renovará a Alemania. Este aspecto la adquirirá, como en Italia, basándose en las más altas e importantes tradiciones, que son perfectamente compatibles con las necesidades de la vida moderna; este ha sido el aspecto, que ya se irá viendo en el transcurso del tiempo.

En este momento en que yo me estoy convenciendo más que nunca de que esta nueva Alemania con toda fuerza, con su orgullo y su amor a la paz, es un elemento esencial para la paz europea, veo también que existe un gran número de mal entendidos y que una gran parte de la desconfianza que existe entre los pueblos reside en el hecho de que los dirigentes responsables tomen la nueva realidad que estamos forjando.

La vida de los pueblos, como la de los particulares, no es nada rígida e invariable, sino algo sometido a un proceso continuo de transformación y elaboración como una literatura de hace veinte o cincuenta años por lo menos. Esto es una falta que se ha cometido muy a menudo en lo que respecta a Italia. Si se conociera mejor las características nacionales alemanas e italianas, desaparecerían un gran número de prejuicios, y muchísimos puntos litigiosos estarían ya solucionados. En los ideales de nuestras dos naciones hay mucho de común. El nacionalsocialismo y el fascismo tienen, no solamente los mismos enemigos que sirven al mismo amo: la Tercera Internacional, sino que muchas de sus concepciones de la vida y de la historia, son las mismas en estos dos países.

Ambos están convencidos de que la voluntad es la fuerza decisiva en la vida de los pueblos y la fuerza motora de su Estado, razón por la

que rechazan los Gobiernos del llamado materialismo histórico y de sus productos de tipo político y accesorio. Nuestros dos pueblos hacen honor al trabajo, que en sus incontables formas es el símbolo de la dignidad del hombre. Ambos se basan sobre sus juventudes, educadas en el espíritu de la disciplina, del valor, de la fuerza, de la resistencia, del amor a la Patria y de la repugnancia a la vida fácil.

La nueva Italia es la obra de este espíritu nuevo que anima a Italia, lo mismo que el renacimiento alemán es el resultado de una fuerza espiritual de la fe en una idea, fe que originariamente no vivía sino en el alma de un solo hombre, para pasar después a los corazones de los combatientes entusiastas y de los mártires de una memorable transformación, después, en la posición sacrosanta de toda una nación.

En el campo de la autarquía económica, Alemania e Italia desean también la misma finalidad, es decir, que sin la independencia económica, la independencia política de una nación es muy dudosa. Y un pueblo con una gran fuerza militar, puede llegar a ser víctima de un bloqueo económico.

Nosotros hemos tenido ocasión de experimentar este peligro en toda su magnitud, en aquellos momentos en que cincuenta y dos Estados, reunidos en Ginebra, decidían sanciones económicas contra Italia, criminales sanciones que se han puesto en práctica con todo su vigor, aunque el fracaso se ejerciese. No obstante las presiones ejercidas sobre Alemania, ésta se negó a adherirse a esas sanciones, cosa que nosotros no olvidaremos nunca. He aquí que por primera vez sentimos la necesidad de una cooperación entre la Alemania nacionalsocialista y la Italia fascista, que es lo que el mundo conoce bajo el nombre del eje Berlín-Roma, formado en el otoño de 1935, traduciéndose en los últimos años por una aproximación, cada día mayor, de los dos pueblos y por una estabilidad siempre en aumento de la paz europea.

El fascismo tiene su ética, y permanece fiel a esta ética, e igualmente mi propio mérito consiste en hablar claramente y con toda franqueza. Y si se tiene una amistad, marcharemos de acuerdo con ella hasta el fin.

Todos los argumentos de nuestros adversarios son inútiles en este aspecto, y en Alemania y en Italia no existen huelgas, sino que las fuerzas y organizaciones derivadas del trabajo se hallan puestas al servicio del Gobierno y del partido, que es la forma por la cual se halla la máxima compensación.

La más grande y verdadera democracia que hoy conoce el mundo son las democracias alemana e italiana. En otros países, bajo el pretexto de derechos humanos, la política se halla dominada por las fuerzas del dinero y del trabajo, divididas en Asociaciones y en agrupaciones políticas, que se hallan en continuas luchas. Ni en Italia ni en Alemania es posible que fuerzas particulares puedan influir sobre la política del Estado. Esta comunidad de ideal en Alemania e Italia ha encontrado su expresión en la lucha contra el bolchevismo, que es la forma moderna del despotismo de Bizancio que explota la ignorancia de las masas; aquel Gobierno basado sobre la esclavitud y aquel régimen sangriento que siembra el hambre.

Esta forma de explotar a la Humanidad, que se valen de la mentira para conseguir su fin, ha sido combatida por el fascismo con energía, después de la guerra. Se le ha combatido con palabras y a mano armada, pero si las palabras no bastan, es preciso hacer uso de las armas. Así es como hemos actuado en España, donde hay miles de fascistas voluntarios que han muerto para salvar la cultura europea, una cultura que volverá a renacer, si en vez de los falsos dioses de Ginebra y de Moscú, se aceptan las grandes verdades de nuestra revolución.

Camaradas, termino mi discurso. Yo os digo que nosotros no hacemos propaganda más allá de nuestras fronteras, y no hacemos una propaganda en el vulgar sentido de la palabra, porque creemos que la verdad por sí sola tendrá fuerza suficiente para penetrar en todas partes y que al fin terminará venciendo.

La Europa de mañana será fascista y lo será por el desenvolvimiento lógico de los acontecimientos, no por nuestra propaganda. Hace veinte años que nuestro gran «führer» lanzó un llamamiento a las masas, llamamiento que se ha convertido en la divisa del pueblo alemán «Despierta, Alemania». Alemania despertada, y el tercer Reich ha nacido, pero yo no sé cuándo despertará Europa.

En el Congreso de Nuremberg ha declarado ya que fuerzas secretas pero muy bien conocidas por nosotros están actuando para transformar la guerra civil en un incendio mundial. Por lo tanto, es indispensable que nuestros dos grandes pueblos, que cuentan en total con 115 millones de hombres, se mantengan unidos, cualquier decisión. La gigantesca manifestación de hoy da al mundo la prueba.»

Este excelentísimo Ayuntamiento, en sesión por el mismo celebrada el día 22 del actual mes de Septiembre, acordó se saque a concurso, con arreglo al pliego de condiciones, la confección y suministro de cuatro uniformes completos para el personal subalterno del mismo, chófer y veinte guardias municipales.

Los licitadores consignarán como fianza la cantidad de DOSCIENTAS CINCUENTA pesetas.

El concurso se celebrará el día DOS del próximo mes de Octubre, a las doce de su mañana, en el despacho de la Alcaldía, con las formalidades establecidas en el artículo 14 del Reglamento de 2 de Julio de 1924.

Las proposiciones se presentarán durante el plazo de media hora, acompañando los concursantes su cédula personal y el resguardo de haber constituido la fianza antes indicada, reintegrado con sello municipal de 2 pesetas.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en el Negociado de Segovía de Secretaría durante las horas de oficina todos los días laborables, que medien hasta el remate.

Segovía, 27 de Septiembre de 1937. Segundo Año Triunfal.—El alcalde, A. Reguera.

MODELO DE PROPOSICION (Se extenderá en papel timbrado de 4,50 pesetas y en el sobre escrito posición para optar al concurso de suministro de uniformes y gorras de los de no del personal subalterno, y chófer del excelentísimo Ayuntamiento de Segovía, y chófer de guardias municipales.)

«Hombres y mujeres: En este momento somos testigos de un suceso histórico, que nunca ha revestido esta misma forma, ni ha alcanzado esta magnitud. Más de un millón de hombres se han reunido aquí para una manifestación, en la que también toman parte los 115 millones de almas de nuestros dos pueblos, que lo siguen con el mayor entusiasmo, y los centenares de millones de almas del resto del mundo, que lo siguen también en calidad de oyentes más o menos interesados.

Lo que en este momento nos conmueve más particularmente es la gran satisfacción de tener entre nosotros, en calidad de huésped, a uno de los hombres más singulares de todos los tiempos, uno de aquellos que no figuran en la historia en calidad de testigo. En segundo lugar, nos damos cuenta todos de que esta manifestación no es una reunión como las que tienen lugar siempre y en cualquier parte, sino que constituye la expresión de la comunidad de nuestros ideales y de nuestros intereses.

Una reunión, promovida por dos hombres, escuchada por un millón de almas y esperada por ciento quince millones, que la aceptan con una corrección rebosante de emoción. Esta velada no es, pues, una reunión popular sino la manifestación de dos pueblos cuyo profundo sentimiento es el deseo sincero de garantizar la paz a nuestros respectivos países. Una paz que no es el producto de una cobardía, que renuncia a todo esfuerzo, sino más bien el resultado de un trabajo concienzudo para proteger y defender todos nuestros valores materiales, espirituales y culturales. Hoy nos es posible organizar aquí esta manifestación que nos permite advertir el cambio que se ha obrado en el transcurso de los últimos años.

Un pueblo puede tener el deseo sincero de que se afirme la estabilización de la paz, que el pueblo alemán ahora experimenta. Ningún pueblo ha conocido las consecuencias terribles de una fe débil en que el alemán se ha producido. Antes del advenimiento al Poder del nacionalsocialismo hemos vivido un lapso de quince años que no era más que una serie de presiones y negativas a concederlos lo que constituía nuestro derecho de asistencia material y psíquica.

Al nacionalsocialismo le ha cabido la misión de dar al pueblo un ideal más noble y más eficaz para volver a darle los derechos humanos generales que se le habían recusado durante una década y media.

En este período de dura prueba, Italia—debo decirlo en este momento delante del mundo entero y delante del pueblo alemán—, sobre todo la Italia fascista, no ha tomado parte alguna en las humillaciones que nos han sido impuestas. La Italia fascista ha dado pruebas de una comprensión sincera, de ser una gran nación, que pide la igualdad de derechos, que no exige otra cosa que poder vivir, y hemos experimentado por eso una profunda satisfacción cuando ha llegado el día que nos ha brindado la posibilidad de recordar esta actitud.

La Italia fascista es hoy comunidad, no solamente de ideas, sino comunidad de acción con nosotros, cuando se piensa en la energía de nuestras dos revoluciones, la fascista y la nacionalsocialista.

Esta comunidad constituye un dique para nuestra época y para un mundo en el que las tendencias de destrucción no dejan de actuar con más o menos intensidad en todas partes.

La Italia fascista se ha convertido en un nuevo Imperio gracias a la actividad genial y creadora de una sola personalidad: Vos, Benito Mussolini, habéis tenido ocasión de daros cuenta durante vuestra permanencia en Alemania, de que nuestra nación, regida por el nacionalsocialismo, gracias a su actitud como pueblo y a su fuerza militar, se ha convertido en una verdadera potencia mundial.

El Cáucaso, Georgia, Turquestán, Ucrania y otras regiones soviéticas protestan contra la tiranía de Moscú

Y se dirigen a la Sociedad de Naciones pidiendo la ayuda del mundo civilizado para sacudirse el yugo soviético

Ginebra, 28.—Las Repúblicas del Cáucaso, Georgia, Turquestán, Ucrania y otras que forman parte de la U. R. S. S. han dirigido un escrito al presidente de la Liga de Naciones, al que dan cuenta de la situación a que se ha llegado en aquellos países.

Los autores de la memoria dicen que el régimen de terror introducido por los soviets ha llegado al paroxismo en estos pueblos, que constituyen la mitad de la población de la U. R. S. S.

Tras exponer otros detalles que revelan el grado de tiranía a que ha llegado Moscú en aquellas Repúblicas, expresan los firmantes de la memoria la esperanza de que el mundo civilizado les prestará ayuda para sacudirse el yugo soviético.

“Día del Plato único”

Ha sido aprobado por el excelentísimo señor gobernador civil, para el día 1 de Octubre de 1937, el siguiente menú: Almuerzo: Arroz a la andaluza. Postres, frutas y vino. Comida: Filetes con patatas fritas. Postres, frutas y vino.

Colegio Oficial de Médicos de Segovia

Junta general extraordinaria Acordado por la Junta de 13 miembros en sesión celebrada el día 13 del actual, de conformidad con los artículos 19, 21 y 23 del Reglamento, se cita a los señores colegiados a dicha Junta, que tendrá lugar en los locales del Colegio, el sábado, 2 de Octubre próximo.

Conforme al Reglamento, se cita en primera convocatoria a las diez de la mañana de dicho día, y en caso de no haber número suficiente, se celebrará la sesión en segunda convocatoria a las once de la mañana, con los que asistan.

El presidente, José Hernanz de Nicolás.—El secretario, Joaquín Sastre Matesanz.

A NUESTROS CORRESPONDENTES

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Recordamos a nuestros correspondientes y vendedores de periódicos, que como fin de trimestre, deben efectuar la liquidación de sus cuentas de este mes.

Colegio del Sagrado Corazón Dirigido por las Religiosas HIJAS DE JESUS Darán enseñanza las clases (D. M.) el 1.º de Octubre PRIMERA ENSEÑANZA, graduada.—SEGUNDA ENSEÑANZA Clases especiales y de adorno: Lenguas, Música, Pinturas, Mecanografía, etcétera Se admiten internos, mediopensionistas, externos, párvulos

Para pedir un coñac, basta decir un Domecq